

Cuba exposera à Genève ses progrès dans le domaine du respect des droits humains



La Havane, 3 mai, (RHC).- Cuba exposera, le 16 mai prochain à Genève, les progrès réalisés ces cinq dernières années en matière de droits humains.

La délégation cubaine profitera de l'occasion pour dénoncer l'impact négatif du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis plus de 50 ans, un fait qui est considéré comme une grande violation des droits de tout le peuple cubain.

Au cours de l'examen périodique universel des droits humains, la délégation cubaine mettra l'accent sur la manière dont les Cubains jouissent des droits à la santé et à l'éducation, à la culture, à l'alimentation et aux technologies de l'information et des communications entre autres.

Le rapport recueille l'engagement de notre pays envers la lutte contre la discrimination, la promotion de l'égalité de genre, ainsi qu'envers l'attention à l'enfance, aux personnes âgées et aux handicapés physiques et mentaux.

Le rapport aborde également des aspects

de la coopération de Cuba avec d'autres pays du monde dans le but de préserver le droit à la vie et au bien-être humain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/161422-cuba-exposera-a-geneve-ses-progres-dans-le-domaine-du-respect-des-droits-humains>



Radio Habana Cuba